



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT
AUDIENSI KOMISI X DPR RI
(BIDANG: PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN RISET DAN TEKNOLOGI, PEMUDA DAN
OLAHRAGA, PARIWISATA DAN EKONOMI KREATIF, PERPUSTAKAAN
NASIONAL)**

Tahun Sidang	: 2021 – 2022
Masa Sidang ke-	: II (Satu)
Sifat Rapat	: Terbuka.
Jenis Rapat	: Audiensi
Dengan	: Aliansi Pecinta Sepakbola Makassar dan Aliansi Peduli Mattoanging
Hari/Tanggal	: 11 November 2021.
Pukul	: 10.00 – Selesai.
Tempat	: Ruang Rapat Komisi X DPR RI
Pimpinan Rapat	: Ferdiansyah, MM (Anggota Komisi X DPR RI)
Sekretaris Rapat	: Dadang Prayitna, S.IP., M.H./Kabagset. Komisi X DPR RI.
Agenda acara	: Menyampaikan Aspirasi Polemik Pembangunan Stadion Mattoanging
Hadir Komisi X DPR RI	: 19 orang dari 52 orang anggota Komisi X DPR RI.
Hadir Narasumber	: <ol style="list-style-type: none">1. H. Rahmat Taqwa Quraisy (Ketua Aliansi Pecinta Sepakbola Makassar)2. Uki Nugraha (Koordinator Aliansi Peduli Mattoanging)3. Rio Verieza (Koordinator Aliansi Peduli Mattoanging)4. Dan Anggota Koordinator Aliansi Peduli Mattoanging

I. PENDAHULUAN

Audiensi Komisi X DPR-RI dibuka pada pukul 10.22 WIB oleh Ferdiansyah, SE., MM (Anggota Komisi X DPR RI) dan rapat dinyatakan terbuka untuk umum.

Rapat diawali dengan pengantar Ketua Rapat, dilanjutkan Ketua Aliansi Pecinta Sepakbola Makassar, Uki Nugraha, Rio Verieza dan Muh. Alfajri Jayadi (Koordinator Aliansi Peduli Mattoanging) dan menampung pertanyaan dan saran dari Anggota Komisi X DPR RI.

II. KEPUTUSAN/KESIMPULAN

1. Komisi X DPR RI mengapresiasi komitmen dan kontribusi Aliansi Pecinta Sepakbola Makassar dan Aliansi Peduli Mattoanging dalam mendukung pengembangan olahraga khususnya sepakbola di Kota Makassar.
2. Pihak Aliansi Pecinta Sepakbola Makassar dan Aliansi Peduli Mattoanging menyampaikan masukan di antaranya sebagai berikut:
 - a. Stadion Andi Mattalatta (Stadion Mattoanging) Makassar telah berdiri sejak 1957 merupakan prasarana olahraga Kota Makassar sekaligus menjadi homebase PSM Makassar yang termasuk sebagai cagar budaya di Kota Makassar yang harus dilindungi sesuai UU Nomor 11 Tahun 2010 Tentang Cagar Budaya.
 - b. Tahun 2020, Stadion Mattoanging dirubuhkan oleh Pemprov Sulawesi Selatan dengan janji akan melakukan revitalisasi atau pembangunan ulang dengan desain baru.
 - c. Perselisihan Pemprov Sulawesi Selatan, Pemkot Makassar dan YOSS makin membuat pembangunan kembali Stadion Mattoanging menjadi makin tidak pasti. Komitmen Pemprov Sulawesi Selatan dan Pemkot Makassar dalam membangun kembali stadion juga makin tidak pasti.
 - d. Pemprov Sulawesi Selatan dalam beberapa kali pertemuan menyatakan ketidaksanggupan APBD dalam membangun kembali stadion ditambah terdapat sengketa hak pengelolaan stadion.
 - e. Aliansi Pecinta Sepakbola Makassar dan Aliansi Peduli Mattoanging, menyampaikan permintaan kepada Komisi X DPR RI untuk menengahi, serta memberikan solusi terhadap permasalahan pembangunan Stadion Mattoanging.
3. Komisi X DPR RI akan menindaklanjuti aspirasi dan usulan yang disampaikan Aliansi Pecinta Sepakbola Makassar dan Aliansi Peduli Mattoanging kepada Pemerintah khususnya kepada Kemenpora RI, Kemenkumham RI dan KemenPU PR RI agar dapat menjadi pertimbangan dalam pengambilan kebijakan terkait pembangunan, pengelolaan prasarana dan persoalan sengketa lahan fasilitas olahraga.

III. PENUTUP

Rapat ditutup pada pukul 11.48 WIB

MEWAKILI

Ferdiansyah, SE., MM
(Anggota Komisi X DPR RI)